

01/07/2022

Fiscalía realizó diversas charlas a comunidad de Puerto Williams

Representantes de la Fiscalía se trasladaron hasta Puerto Williams con la finalidad de estar en contacto con la comunidad y exponer, ante sus representantes, el rol de la Fiscalía y las diversas formas de denunciar hechos que constituyan delitos.



Durante su viaje de dos días, el equipo se reunió con docentes y alumnos del liceo Donald Mc Intyre Griffiths con quienes habló respecto de la labor persecutora de la institución y de la misión de protección a víctimas y testigos, asimismo sobre la Responsabilidad Penal Adolescente, los delitos sexuales, la violencia intrafamiliar, el Bullying y el Ciberbullying.

A la vez conversaron con distintos funcionarios públicos sobre la obligación de denunciar hechos que constituyan ilícitos y que conozcan en el ejercicio de sus cargos, como también con representantes de las juntas de vecinos y comunidad en general quienes disiparon sus dudas.